

La Embajá Humorística vuelve a la calle del Marqués

19/05/2016



Hasta 2014 la Embajá se realizó en la calle "del Marqués" | Jesús Cruces.

A falta de dos semanas para la llegada de las fiestas de Moros y Cristianos a Elda, se acaba de confirmar la vuelta de la multitudinaria representación del acto de la "Embajá de la Calle del Marqués" a su ubicación tradicional. Desde su organización señalan que han trabajado **sin descanso para conseguir que este acto humorístico vuelva a la calle Méndez Núñez**, conocida como "la calle del Marqués", en la medianoche del viernes 3 de junio.

El colectivo encargado de este acto afirma **que pese a las dificultades a las que se enfrentaron para**

llevarla a cabo el pasado año y a la falta de apoyo por parte de la Junta Central de Comparsas, han mantenido vivo el interés porque un año más se vuelva a hacer para el deleite de los eldenses "pero con toda la cobertura legal necesaria y en el lugar al que pertenece".

Fuentes municipales han confirmado a este semanario que toda la documentación entregada por el colectivo ha sido aprobada y ahora solo resta la resolución definitiva para la realización del acto.

Cabe recordar que desde hace 14 años este acto humorístico se celebra de forma ininterrumpida. Las trece primeras ediciones se representó en la conocida "calle del Marqués" y la última en la calle Colón, ante la imposibilidad de que los organizadores pudieran pagar el seguro que exige la ley y de que se aprobase un plan de evacuación.



Los organizadores prefieren realizar este acto en la calle en la que se gestó la Embajá, puesto que para ellos es el espacio ideal y donde se sienten más cómodos. **Las mayores dificultades se encontraban en la aprobación de un Plan de emergencia y evacuación**

para el acto, pero tras meses de esfuerzo se ha podido realizar uno que ha obtenido todos los informes municipales.

Este colectivo se ha mostrado **agradecido con el hotel Santa Ana por la cesión de su balcón el pasado año.**

No obstante, reconocen que en ese espacio se pierde parte del encanto que tiene la "Embajá". Cabe recordar que el acto **se celebró frente al Castillo de Embajadas, el cual no pudo utilizar debido a que no era un acto oficial.** De esta forma los cartelillos volverán a ser el escenario de esta actividad que es conocida por toda la ciudadanía eldense.

Los organizadores de la "Embajá de la calle del Marqués" prefieren ser prudentes y esperan a recibir la documentación oficial para realizar declaraciones al respecto.

Son muchas las personas que tanto dentro del colectivo como amigos y colaboradores han luchado para conseguir que este acto, que ya se ha convertido en una tradición de las fiestas de Moros y Cristianos, vuelva a celebrarse en su tradicional ubicación. Tras esta noticia **habrá que esperar al viernes de las fiestas para volver a disfrutar del humor y los toques irónicos de la "Embajá" de nuevo en la "calle del Marqués".**